



〈吉野隊員〉

みなさんこんにちは。

先日、町の方の案内で、きのこ狩りに行ってきました。すぐ近くでしたので、早起きし今年は三回行くことが出来ました。

ちなみに、「しめじ」や「ぼりぼり」は私には分かりづらいので、目的は落葉きのこのみ。

落葉きのこは、イタリアの「ポルチーニ」という世界最高評価の食用きのこ香り似ています。

カルディのような輸入食品を扱うお店で乾燥したポルチーニを入手することが出来ます。買ったのは、9グラム入りの小袋ですが、とても香りが強いので、料理の香り付けに十分使えます。

収穫した落葉きのこは、まずソース用に冷凍保存し、残りは乾燥させてから今年も炊き込みご飯に・・・

そこで、ポルチーニも落葉きのこと同分量で炊き込みごはんをつくってみました。香りではポルチーニに軍配が上がりますが、落葉きのこは香りや色、ぼりぼりとした食感はバランスがよく、最高の一品になりました。ぬめりも気になりません。すばらしい食材に出会えました。

寒くなるこれからの季節、レストランではあったかメニューも登場します。少しずつですが、新メニューも登場しますので是非ご来店下さいませ。



〈中田隊員〉

10月、紅葉も進み景色もすっかり秋らしくなってきましたね。

現在、私はこの町での新たな体験観光として、桜岡湖でのボート・カヌーのレンタルを考えています。

まだまだざっくりと考えているだけなので、具体的なことはまだ何も決まっていますが、これから色々と試していきながら実現に向け活動していきたいと思えます。

また、私は趣味で釣りをしますが、町民の方に話を聞くと桜岡湖にも何やら魚が生息しているとのことだったので、近いうちに何が釣れるのかも試してみたいと考えています。

ということで、基本的には桜岡湖をメインとした体験観光を考えていることもあり、実は個人的にカヌーを購入したんです!!! だいぶ寒くなってしまいましたが出来れば今年中に桜岡湖で乗ってみたいと思えます。

話は変わりますが、これまでたくさんの方の応援もあり、アルパカ牧場が今年でめでたく12周年を迎えます!!!

10月24日には周年イベントも開催予定ですので、今回はその様子もお伝えできればと思います。

